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7 октября жилой микрорайон Сла-
вянка отмечает свое 10-летие. 

Ранее на территории между Промыш-
ленной улицей, товарной железнодо-
рожной линией Царское Село — Мо-
сковским шоссе и Колпинским шоссе 
располагались сельскохозяйственные 
земли совхоза «Детскосельский». В 2009 
году началось строительство жилого 
микрорайона. 7 октября 2010 года по 
решению Топонимической комиссии и 
постановлению губернатора Санкт-Пе-
тербурга территория официально 
была названа Славянка — по имени 

протекающей на другой стороне Кол-
пинского шоссе реки.

Первые жилые дома Славянки были 
сданы в кварталах между Промышлен-
ной, Полоцкой улицами и Колпинским 
шоссе. В 2012 году ввели в эксплуатацию 
квартал между Полоцкой, Ростовской, 
Северской улицами и Колпинским шос-
се, а в 2013 году — между Ростовской и 
Торопецкой. Улицы в Славянке получи-
ли названия «по политическим и куль-
турным центрам Древней Руси»: Галиц-
кая, Изборская, Полоцкая, Ростовская, 
Северская, Туровская и Торопецкая.

В Славянке живут более 60 тысяч че-
ловек.

Евгений Медведев: «Славянка успешно развивается как 
часть современного мегаполиса»

Глава Муниципального образования 
посёлок Шушары Евгений Медведев по-
здравил жителей Славянки с праздником.    

Дорогие друзья!
Сегодня наш 

юный квартал 
отмечает свой 
первый круглый 
юбилей. Славянка 
более, чем в трид-
цать раз моложе 
Санкт-Петербур-
га, тем не менее, 

это – часть великой Северной столицы. 
Славянка окружена старинными дворца-
ми и парками, причастна истории велико-
го города.

Сегодня наш квартал растет и развива-
ется как полноценный район современно-
го мегаполиса. Уютный и комфортный для 
жизни уголок между шумным городом и 
туристическими пригородами ежегодно 
принимает тысячи новоселов. Сюда едут 
молодожены – начинать новую жизнь. 
Здесь ценят пригородный покой и город-
ской комфорт представители старшего 

поколения. А детям есть, где гулять, развле-
каться и учиться.

В нашем новом квартале строится новая 
прекрасная жизнь. Теперь уже Славян-
ка — часть истории Санкт-Петербурга, 
потому что, в том числе, за счет нашего 
квартала развивается и растет Северная 
столица. Так что мы вместе строим новый 
Санкт-Петербург.

Каждый житель нашего квартала вносит 
в это развитие свой вклад. Дорогие друзья! 
О том, с какой заботой и теплом вы относи-
тесь к своему дому, говорят, например, на-

Уличный праздник в честь юбилея
Славянка отметила свое 10-летие гу-

лянием и концертом. 

Жителей квартала поздравили петер-
бургские эстрадные исполнители, само-
деятельные коллективы МО Шушары, 
аниматоры. Работали мастер-классы по 
аэрогриму, традиционным ремеслам, дет-
ские аттракционы, состоялась интерак-
тивная программа. Тематическая муль-
типликационная фотозона, посвященная 
10-летию Славянки, пользовалась боль-
шой популярностью у родителей с деть-
ми. Глава МО Шушары Евгений Медведев 
вручил благодарственные письма заслу-
женным жителям Славянки. Призы и 
подарки получили участники многочис-
ленных конкурсов и викторин, состояв-
шихся в рамках праздника.

рядные цветники, разбитые практически у 
каждого подъезда в Славянке. Значит, здесь 
живут люди, которые ценят красоту, чисто-
ту, уют и заботятся об их поддержании.

Уважаемые жители Славянки! Спасибо 
вам за ваш труд и неравнодушие, за пози-
тивный настрой и терпение. Мы добьемся 
решения всех проблем, которые сегодня 
тревожат наш квартал. Появится больше 
общественных пространств, детских пло-
щадок, соцобъектов, транспорта. Будем 
работать для этого вместе! Спасибо вам за 
поддержку! С праздником! Будьте здоровы!
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Воинское захоронение в Верхнем Кузьмино 
будет сохранено

Глава администрации Пушкинского района Владимир Омельницкий 
принял участие в совещании по вопросу сохранения братского захо-
ронения воинов, погибших при обороне Ленинграда, находящегося 
на урочище Верхнее Кузьмино (учетная карточка 383). Оно проходи-
ло под председательством вице-губернатора Николая Линченко.

Захоронение было обнаружено 
в октябре 2018 года на участке 
земли, между Пулковским шоссе 
и рекой Пулковкой, принадлежа-
щем компании «ВТБ Капитал». 
На нем планируют возвести жи-
лой квартал «Югтаун». 

Согласно проекту, на месте во-
инского погребения планирова-
лось возвести 4-5 этажный дом 
с подземным паркингом. Против 
его строительства и переноса 
останков советских воинов вы-

ступили местные жители. 
В ходе совещания по вопросу 

дальнейшей реализации проекта 
«Югтаун» глава администрации 
Владимир Омельницкий заявил, 
что районные власти настаивают 
на сохранении воинского захо-
ронения, как важного историче-
ского объекта, олицетворяющего 
память о безмерном подвиге геро-
ев-защитников Ленинграда. Его 
позиция была поддержана осталь-
ными участниками совещания. 

В итоге было принято решение 
о сохранении братского захоро-
нения Верхнее Кузьмино. На его 

месте появится памятный ме-
мориал, а вокруг него разобьют 
сквер.

8 сентября – день начала блокады Ленинграда

В День памяти жертв блока-
ды Ленинграда 8 сентября 2020 
года руководителями органов 
местного самоуправления Му-
ниципального образования по-
селок Шушары Евгением Мед-
ведевым, Еленой Измайловой, 
Авениром Казанцевым, Кон-

стантином Мориным, депута-
тами МО Дмитрием Дорошем, 
Ларисой Коцаревой, Юлией 
Креневой и сотрудниками ап-
парата Муниципального Сове-
та и Местной администрации 
были возложены цветы к воин-
ским захоронениям, обелискам 

и памятникам, расположенным 
на территории.

Участники возложения скло-
нили головы перед мемори-
алами и отдали долг памяти 
павшим за Ленинград от име-
ни ветеранов войны, членов 
общественных организаций 

бывших малолетних узников 
фашистских концлагерей и де-
тей войны, жителей блокадного 
Ленинграда и всех горожан, ко-
торые, к сожалению, не смогли 
принять личное участие в связи 
с ограничениями, вызванными 
коронавирусной инфекцией.
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Две улицы на Пулковских высотах
 получили имена героев ВОВ

Напомним, Василий Петро-
вич Бухтеев (1914 - 1941 гг.), 
лётчик-истребитель, старший 
лейтенант. Был сбит в бою над 
г. Урицком (нынешняя террито-
рия района Автово), потерпел 
крушение на Пулковских высо-

тах. Останки лётчика и само-
лёта МиГ-3 были обнаружены 
спустя 77 лет в ходе строитель-
ных работ. 

Евгений Петрович Котов 
(1923—1943). Стрелок 130-го 
гвардейского стрелкового пол-
ка, гвардии рядовой. Уроженец 
Детского села. Работал на Пуш-
кинском машиностроительном 

Котов Е.П. Бухтеев В.П. 

заводе. Вскоре после начала 
Великой Отечественной вой-
ны завод был эвакуирован в 
Ленинград, где Евгений Котов 
вместе с товарищами по цеху 
в тяжёлые блокадные дни тру-
дился для фронта. В начале 1942 
года Котов ушёл добровольцем 
на фронт. В составе лыжного 
батальона сражался на одном 
из южных участков Ленин-
градского фронта, был ранен. 
15 января 1943 года у станции 
Красновка (Тарасовский район 
Ростовской области) в составе 
группы из 13 человек ворвался 
на окраину укреплённого при-
станционного поселка Донской. 
Из захваченных 3 домов бойцы 
отразили многочисленные ата-
ки превосходящих сил против-
ника и продолжали вести огонь 
даже тогда, когда гитлеровцы 
подожгли дома. В этом бою 
погиб. Похоронен в братской 
могиле на станции Красновка. 
Указом Президиума Верховного 

БЕССМЕРТНЫЙ ПОЛК
«В наш дом пришла Победа…»

Публикуем стихотворение жительницы 
Славянки Изольды Зубковой «Победа». Ее 
дед, Валентин Сидорович Зубков, в годы 
Великой Отечественной войны был танки-
стом и совершил подвиг, за который удо-
стоился ордена «Красного знамени». 

В июле 1944 года во главе группы из чет-
верых бойцов он в течение четырех часов 
отражал атаки противника у железнодо-
рожной станции Ликсна (Латвия), затем 
при участии других групп красноармейцев 
атаковал фашистов и преследовал отступа-
ющего врага на протяжении 6 км. В резуль-
тате этой операции было убито 15 немецких 
солдат, захвачен ручной пулемет и 7 автома-
тов противника. Во время атаки лейтенант 
Зубков был ранен в ногу с повреждением ко-
сти, но не оставил свою группу, продолжал 
преследовать фашистов и только после под-
хода подкрепления явился на контрольный 
пункт, где получил медицинскую помощь. 
В наградном листе говорится: «В этом бою 
лейтенант Зубков своим примером и дей-

ствиями воодушевил бойцов и офицеров на 
бросок в атаку, проявив при этом мужество 
и отвагу». Валентин Зубков также принимал 
участие в Курской битве, где был еще раз ра-
нен, освобождал Варшаву, Белград, Прагу, 
вернулся с войны обладателем множества 
боевых наград. Внучка героя рассказывает, 
что в послевоенные годы дед не любил вспо-
минать о страшных фронтовых днях.

В наш дом пришла Победа
Весной в погожий час.

Ее мы ждали долго,
Весь мир болел за нас!

С тех пор промчались годы, 
Слежались ордена,

Но славные солдаты
В строю стоят всегда!

Виски их поседели,
Но будто бы вчера

Строчат их пулеметы
И слышен крик «Ура!!!»

Россия – мать родная, 
Ты помнишь их всегда,

Как звезды, как рубины,
Горят у них в сердцах.

Изольда Зубкова в молодости 

Совета СССР от 31 марта 1943 
года за образцовое выполнение 
боевых заданий командования 
на фронте борьбы с немецкими 
захватчиками и проявленные 
при этом отвагу и геройство 
красноармейцу Котову Евгению 
Петровичу посмертно было 
присвоено звание Героя Совет-
ского Союза. Награждён орде-
ном Ленина.

По инициативе администра-
ции Пушкинского района во-
прос о присвоении безымян-
ным проездам, расположенным 
на Пулковских высотах, наи-
менований в честь участника 
обороны Ленинграда в годы 
Великой Отечественной войны 
Василия Бухтеева (1914-1941) и 
участника обороны Ленинграда 
в годы Великой Отечественной 
войны, Героя Советского Сою-
за Евгения (вместо инициалов) 
Котова (1923-1943) был рассмо-
трен на очередном заседании 
Топонимической комиссии. В 
итоге было принято положи-
тельное решение об увековече-
нии имен героев в топонимике 
Санкт-Петербурга
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В Шушарах появились две новые детские 
площадки и парковочная зона

В рамках проекта Формирова-
ние комфортной городской среды 
в поселке Шушары продолжается 
возведение новых объектов благо-
устройства. 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

На детской площадке вблизи дома 
№19 по Первомайской улице уло-
жено новое безопасное покрытие и 
смонтировано современное детское 
оборудование. Малышам понра-
вятся веревочные аттракционы и 
развивающие спортивные снаряды. 
Прежнее покрытие находилось в 
неудовлетворительном состоянии, 
детское игровое оборудование, ска-
мейки и урны устарели и требовали 
замены.

В Славянке рядом с домом №2/1 по 
Галицкой улице новая детская пло-
щадка разделена на 2 части: имеются 
игровая зона с качелями и горкой и 
место для отдыха со скамейками и 
садовыми деревьями, которые будут 
создавать приятную тень в жаркие 
дни. Садовая мебель сделана из эко-
логически чистых материалов, мяг-
кий настил обеспечит безопасность 
малышей, а многоуровневая горка 
даст возможность весело провести 
время детям разных возрастов. Так-
же по этому адресу осуществлен ре-
монт покрытия внутриквартального 
проезда с заменой бортового камня. 
В целях обеспечения беспрепят-
ственного, безопасного и удобного 
передвижения инвалидов и других 

маломобильных групп населения в 
местах съездов с пешеходных доро-
жек на транспортный проезд пред-
усмотрено занижение поребриков. 
А покрытие пешеходных дорожек 
реализовано из твердых материа-
лов, не создающих вибрацию при 
движении и предотвращающих 
скольжение, т.е. сохраняющих креп-
кое сцепление подошвы обуви, опор 
вспомогательных средств хождения 
и колес инвалидных кресел-колясок 
или детских колясок при сырости и 
снеге.

Вблизи дома №5 по Первомайской 
улице завершено устройство допол-
нительного парковочного простран-
ства на 22 автомобиля. Парковка 
востребована жителями многоквар-

тирных домов по соседству, а также 
сотрудниками и посетителями мест-
ных магазинов, учреждений и офисов.

По словам Главы МО Шушары 
Евгения Медведева, решения по об-
устройству того или иного адреса 
принимаются по инициативе жите-
лей, после проведения обществен-
ных слушаний. «Тесное и эффек-
тивное взаимодействие с местными 
активистами, а также с властями 
Пушкинского района позволяют 
нам оперативно отзываться на за-
просы граждан, формировать в Шу-
шарах по-настоящему комфортную 
среду. Мы ждем от жителей новых 
предложений и идей для дальнейше-
го благоустройства поселка», - гово-
рит Евгений Медведев.

Галицкая улица до ремонта Галицкая улица после ремонта

Первомайская улица до ремонта Первомайская улица после ремонта

Наши улицы ярких фонарей
В поселке Шушары завершилось 

строительство освещения на трех 
детских и спортивных площадках, 
которые находятся в границах 
квартала улица Вишерская, улица 
Школьная, улица Пушкинская. 

Речь идет о площадках, располо-
женных у дома 11 по Валдайской 
улице, дома 19 по Первомайской 
улице и дома 34 по Пушкинской 
улице. Специалисты СПб ГБУ «Лен-
свет» установили опоры, светоди-
одные светильники, проложили ка-
бели, подключили оборудование к 
электроснабжению. 

На территории жилого массива 

проживают 9 470 человек, большин-
ство из которых - молодые семьи с 
детьми. Качественное освещение 
площадок позволило продлить про-
гулки малышей на свежем воздухе, 
обеспечило возможность полноцен-
ного наблюдения за детьми со сто-
роны взрослых.

На стадии проектирования на-
ходится строительство наружного 
освещения на Вишерской улице от 
Окуловской до Школьной (вклю-
чая разворотное кольцо) и на самой 
улице Школьная. В сквере Николая 
Ивасюка проектируется светодиод-
ное освещение в торшерном испол-
нении.

Кроме того, планируется устано-

вить новое освещение на площад-
ках у дома 18 по Вишерской улице, 
у дома 5, корпус 1, по Первомайской 
улице, домов 24 и 59 по Пушкинской 
улице, а также одного рекреацион-
ного пространства на Вишерской 
улице, 22. Ожидается, что новое ос-
вещение на этих объектах появится 
в 2021 году.

Развитие системы уличного ос-
вещения в Шушарах – одно из при-
оритетных направлений работы 
местных муниципальных властей. 
Напомним, в 2020 году по просьбе 
жителей на территории квартала 
Детскосельский вечернее освеще-
ние получили три детские площад-
ки. В надлежащий вид приведено 

освещение центральной площади с 
фонтаном на Первомайской улице, 
которая является частью сквера Ни-
колая Ивасюка. На нескольких адре-
сах завершается замена оставшихся 
светильников с ртутными лампами 
на светодиодные, благодаря чему на 
улицах поселка Шушары скоро ста-
нет еще светлее.
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Жительница Славянки Наталья Рязанцева: 
«Не место красит человека, а человек место…»

Наталья Анатольевна Рязанцева 
родилась в городе Минеральные 
воды Ставропольского края. Там 
окончила среднюю школу с серебря-
ной медалью и решила продолжить 
обучение в Ставропольском педаго-
гическом институте, но, несмотря 
на то, что было много интересных 
специальностей, все равно выбор 
остановила на логопедии. Основной 
целью выбора это была неописуе-
мая радость от поставленного зву-
ка. Самоцелью не было финансовое 
благополучие, а именно интерес к 
результатам работы определил ее 
жизненный путь. Были непростые 
времена, как собственно у многих 
молодых специалистов, когда не 
хватало зарплаты в 90-е на самые 
элементарные вещи, но и это не 
остановило ее в дальнейшем про-
фессиональном развитии и наша ге-

роиня уже как четверть века помога-
ет детям исправлять речь.

Сначала были девичьи мечты со-
здать семью, и чтобы за большим се-
мейным столом собирались семь-Я. 
И кто бы мог подумать, что через 
какое то время эта молодая, энер-
гичная и красивая женщина будет 
матерью пятерых замечательных 
детей. После 20-ти лет службы мужа 
Рязанцева Дмитрия Ивановича, под-
полковника запаса, ветерана боевых 
действий, наша Наталья Анатольев-
на, жена боевого офицера и ее семья, 
выдержав все испытания и лише-
ния, наконец-то стали обладателями 
собственной квартиры в 2013 году, в 
Жилом районе Славянка.

- Наталья Анатольевна почему 
именно Славянка, что для Вас се-
годня значит это место?

- Выбор был сделан нашей семьей 
без долгих раздумий, потому Сла-
вянка для нас, это красивые дома, 
удобные детские площадки, сво-
бодные места для парковки. Люблю 
наш район Славянка за его необыч-
ность и продуманность, переплете-
ние традиций Санкт-Петербурга и 
современную урбанизацию. Здесь я 
обрела новых друзей, теплый дом и 
стабильность, которые для меня яв-
ляются большой ценностью. Я верю 
в то, что возможности для развития 
нашей Славянки безграничны, пре-
делов совершенству нет. Это стало 
отправной точкой для моего обще-
ственного развития, как активного 
гражданина, и в 2020 году я стала 
участником проекта «Твой Бюджет 
-2020». Еще и потому, что Пушкин-
ский район по итогам голосования 

вышел на третьей место. Моя ини-
циатива звучит так «Детский Ав-
тогородок для изучения ПДД-ак-
тивный семейный досуг для всех 
категорий населения». 

В настоящее время я принимаю 
участие в конкурсе «Миссис Пуш-
кин 2020»., где активные мамы Пуш-
кинского района пропагандируют 
материнство и здоровый образ жиз-
ни. Этот конкурс дал мне уверен-
ность в завтрашнем дне, открыл во 
мне скрытые возможности, о ко-
торых я даже и не подозревала, на-
пример, сдача норм ГТО, различные 
интеллектуальные конкурсы, мастер 
классы, сценическая речь, подиум-
ный шаг и многое другое.

- Наталья Анатольевна скажите, 
как сегодня складывается Ваша 
профессиональная деятельность, 
где Вы работаете? 

- Последние шесть лет я работаю 
учителем-логопедом в детском саду 
жилого района Славянка. В 2016 
году я подтвердила в очередной раз 
высшую квалификационную кате-
горию, имею благодарности от ро-
дителей выпускников. Награждена 
благодарственными письмами от 
директоров школ, с которыми мы не 
один год сотрудничаем в рамках пе-
дагогического взаимодействия. 

Важный момент такого сотрудни-
чества - это преемственность детско-
го сада и школы, моя идея выстра-
ивалась на том, что не только дети 
дошкольники у нас знакомились 
со школой, но и сотрудники школ 
приобщались и понимали принцип 
работы дошкольных учреждений. 
Мы для них организовали день от-

крытых дверей, где делились своим 
опытом. Сильную поддержку мне 
в этом вопросе оказал творческий 
коллектив ГБОУ школа № 645. Такая 
многолетняя работа развивает стой-
кую мотивацию к обучению в школе 
ребенка дошкольного учреждения.

- Ваше самое большое достижение? 
- Это мои дети, они моя надежда 

и моя гордость. Старшая дочь Ели-
завета 22 года, окончила с красным 
дипломом Академию строительства 
и городского хозяйства, с отличием 
ЦГИ имени А.А. Ахматовой, дет-
скую школу искусств. Старший сын 
Федор 19 лет, студент, награжден 
премией правительства Санкт-Пе-
тербурга по профессиональному ма-
стерству по стандартам «Ворлдскил-
лс». Средний сын Кузьма 16 лет, 
учащийся общеобразовательной 
школы, окончил художественное от-
деление ЦГИ имени А.А. Ахматовой, 
детскую школу искусств, и продол-
жает обучение на музыкальном от-
делении. Младшая дочь Екатерина 
12 лет, учащаяся общеобразователь-
ной школы, дополнительно изучает 
декоративно-прикладное искусство. 
Младший сын Ерофей 6,5 лет любит 
играть в футбол и плавать в бассейне.

- Что бы Вы себе пожелали? 
- Никогда не упускать шанс узнать 

что-то новое, не сдаваться, а так-
же подбадривать себя, сказав, что в 
будущем все будет еще лучше, если 
постараться.

Автор текста депутат МС МО          
п. Шушары Коцарева Лариса Анато-
льевна (пунктуация и орфография – 
авторские).

Фото: Мария Накрайникова

Виталий Милонов: «31 декабря должен быть выходным днем»

«Зачем издеваться над целой стра-
ной? Очевидно, что 31 декабря не 

Последний предновогодний день, 31 декабря, обязан быть выходным 
днем, - уверен депутат Государственной Думы РФ Виталий Милонов.

совсем рабочий день в России. Люди 
заняты семейными хлопотами, гото-

вятся встретить Новый год. Безуслов-
но, те граждане, кому по долгу службы 
необходимо быть на рабочих местах, 
— должны работать. Но для большин-
ства этот день можно было бы сделать 
выходным», - говорит депутат.

Виталий Милонов подчеркивает, 
что можно было бы найти компро-
мисс. «Допустим, работать сокращен-
но, установить 31 декабря каждого 
года 3-4-часовой рабочий день», - счи-
тает депутат.

Виталий Милонов организовал акцию по 
доставке горячего питания медикам

Депутат Государственной Думы 
РФ Виталий Милонов организо-
вал акцию по доставке горячего 
питания медикам и пациентам 
медицинских учреждений, бо-
рющихся с распространением 
коронавирусной инфекции в 
Санкт-Петербурге.

«Вместе с моими помощниками и 
волонтерами мы устроили акцию по 
развозке горячего питания для врачей 

и пациентов. Наша цель — поддер-
жать тех людей, которые находятся на 
передней линии фронта по борьбе с 
опасным вирусом», - сказал Виталий 
Милонов.

Депутат подчеркнул, что волонтеры 
посетили врачей и пациентов его изби-
рательного округа — в Пушкинском, 
Московском и Кировском районах.

«Мы все сейчас должны быть бла-
годарны врачам за их ежедневный 
подвиг, который они совершают для 
каждого из нас», - добавил он.
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Инга Узянбаева: «Важно, чтобы каждый 
занимался своим делом»

Продолжаем знако-
мить читателей с депута-
тами МС МО Шушары. 
На сей раз наш рассказ об 
Инге Узянбаевой, пред-
седателе комиссии по 
экологическому благо-
получию населения и ох-
ране здоровья граждан, 
члене финансово-эко-
номической комиссии 
и комиссии по ЖКХ и 
благоустройству.

Узянбаева 
Инга Альбертовна

Родилась 6 ноября 1978 
года в городе Уфа Респу-
блики Башкортостан Рос-
сийской Федерации. В 
1993 году окончила девять 
классов Гимназии № 3 ор-
дена «Дружбы народов» 
им. А.М.Горького города 
Уфы. В 1996 году с отли-
чием окончила Уфимский 
колледж радиоэлектрони-
ки по специальности «Ме-
неджмент». В 1999 году 
окончила Финансовый 
университет при Прави-
тельстве Российской Фе-
дерации по специально-
сти «Финансы и кредит». 

В годы учебы работала 
бухгалтером в профкоме 
студентов, затем старшим 
методистом вуза. В 2002-
2003 годах - заместителем 
начальника отдела пасса-
жирских перевозок в ОАО 
«Бельское речное паро-
ходство», менеджером-э-
кономистом производ-
ственно-коммерческой 
фирмы «Автодорстрой». В 
2003-2005 годах работала 

в научно-производствен-
ной фирме «Уральские 
промышленные техноло-
гии», в которой вырос-
ла от начальника отдела 
сбыта до коммерческого 
директора. В междуна-
родной компании DIMEX 
стала генеральным дирек-
тором Уфимского, а потом 
Санкт-Петербургского 
офиса компании, с 2005 
по 2012 годы. С середины 
2012 по 2014 год – дирек-
тор по развитию тренин-
говой и консалтинговой 
компании «Лиона». В на-
стоящий момент является 
индивидуальным пред-
принимателем, оказывает 
услуги коучинга и консал-
тинга.

Замужем. Занимается 
спортом. Катается на гор-
ных лыжах, увлекается 
музыкой и искусством. 

В 2014 году основала и 
развивает в настоящий 
момент проект по раз-
дельному сбору мусора в 
микрорайоне Славянка.

- Как Вы приняли ре-
шение об участии в му-
ниципальных выборах?

- На это повлияло не-
сколько факторов: я за-
хотела участвовать в 
улучшении жизни в на-
шем поселке, внести свой 
вклад в его процветание 
и развитие. На момент 
принятия решения я уже 
с 2014 года занималась 
продвижением идеи бе-
режного отношения к 
природе через популяри-
зацию идеи раздельного 
сбора отходов. В 2018 году 
с этой же идеей я приняла 
участие в проекте «Твой 
Бюджет» в Пушкинском 
районе и наша с коллега-
ми заявка победила. Так-
же проводила различные 
мастер-классы и успешно 
организовала раздельный 
сбор на молодежном фо-
руме «Всмысле», органи-
зованном при поддерж-
ке губернатора. Поэтому 
участие в муниципальных 
выборах для меня - логич-
ное продолжение моей 

общественной деятельно-
сти.

- Чем Вам удалось заво-
евать симпатии избира-
телей? 

- Я всегда с уважени-
ем отношусь к людям и 
открыта для сотрудни-
чества, слушаю пробле-
му человека и стараюсь 
помочь найти решение, 
кроме того многие меня 
знают по общественному 
проекту «ЭкоСлавянка- 
Раздельный сбор», а также 
- как победителя проекта 
«Твой Бюджет».

- Какие проблемы по-
селка необходимо, по-Ва-
шему, решать в первую 
очередь?

В нашем МО несколько 
разных поселков, в ка-
ждом проблемы разные. 
Остановлюсь на необхо-
димости организации до-
суга для молодежи и лю-
дей старше 35 лет. Если 
выделить именно Славян-
ку, – то нужно приводить 
в порядок озеленение, 
детские и спортивные 
площадки, по всему муни-
ципалитету помочь вне-
дрить раздельный сбор 
отходов.

- О чем во время прие-
мов просят Вас избирате-
ли?

- О решении насущных 
проблем: нужно восста-
новить газон, асфальт воз-
ле дома, посадить деревья 
или наоборот подстричь 
кусты. Еще во время пред-
выборной кампании по-
жилые люди обратились 
ко мне с просьбой вернуть 
и привести в порядок бе-
лые скамейки по четной 
стороне улицы Ростов-
ской у пятиэтажек. Кто-то 
просит помочь с устрой-
ством ребенка в школу, в 
детский сад. Хотя это за-
дача отдела образования, 
я всё равно принимаю 
обращения и перенаправ-
ляю по полномочиям, 
объясняя правовой ме-
ханизм. Один из жителей 
попросил построить фон-
тан на ул. Галицкой, что-
бы в нашем новом жилом 
районе появился центр 

притяжения и достопри-
мечательность. Пишут о 
невывезенном мусоре, об 
установке лежачих поли-
цейских, просят починить 
детское игровое оборудо-
вание.

- Вы одна из молодых 
депутатов Совета. Как 
вам работается, удается 
ли найти общий язык с 
коллегами более старше-
го возраста?

- Я всегда стараюсь по-
нять, чего хочет коллега 
и действую в интересах 
жителей муниципалите-
та. Для меня важна работа 
на результат, причем дол-
госрочный, чтобы то, над 
чем мы работаем, и то, что 
оставим после своей ра-
боты, еще долго служило 
на благо нашего поселка. 
Считаю важным работать 
именно всем вместе на 
благо поселка.

- Что-то удалось сде-
лать за год депутатства 
для поселка?

Всего не перечислить. 
Совместными усилия-
ми с коллегами удалось 
сдвинуть с мертвой точ-
ки вопрос с детскими и 
спортивными площадка-
ми, решить вопрос с до-
рожкой и освещением в 
районе остановки на Кол-
пинском шоссе,40, внести 
предложения в террито-
риальную схему обраще-
ния с отходами во время 
её обсуждения, по прось-
бе пожилых людей и ма-
мочек с колясками - вер-
нуть и отреставрировать 
скамейки на улице Ростов-
ская, создать логотип эко-
логического просвещения 
нашего поселка, убрать 
берега реки Кузьминки 
во время экологической 
акции «Вода России», рас-
ширить экопросветитель-
ский проект по популяри-
зации Раздельного сбора. 
Теперь, кроме ЖР Сла-
вянка и пос. Ленсоветов-
ский, экоакции проходят 
в Центральной усадьбе 
и в поселке Детскосель-
ский. Сейчас идет подго-
товка круглых столов для 
жителей по организации 

раздельного сбора на при-
домовой территории. Мы 
также посадили цветы во 
время субботника на ул. 
Ростовской у пятиэтажек 
и совместно с жителями и 
депутатами озеленили во 
время субботника газоны 
у дома 2, к. 1 и дома 6, к. 4 
по Галицкой улице.

Кроме того, совместно 
с коллегами мы провели 
юбилей поселка и уста-
новили новую традицию 
– вручать благодарствен-
ные письма лучшим со-
трудникам предприятий, 
активным жителям, кото-
рые вносят вклад в раз-
витие поселка. В жаркое 
время пандемии корона-
вируса мы оказывали по-
мощь жителям и медикам. 

- Как, по-Вашему, долж-
ны развиваться Шуша-
ры?

- По моему мнению 
Шушары должны разви-
ваться, прежде всего, за 
счет формирования со-
циальной и транспортной 
инфраструктуры, ком-
фортной среды, создания 
условий для развития 
предпринимательства и 
бизнеса, привлечения ин-
вестиций, и это всё с уче-
том цифровизации всех 
процессов и обеспечения 
экологического благопо-
лучия.

А также я считаю важ-
ным создать и довести до 
сведения жителей Шушар 
понятную стратегию раз-
вития нашего поселка. 
Она должна быть основа-
на на законах урбанисти-
ки и современных тенден-
циях. Говоря простыми 
словами, нужно сделать 
так, чтобы жителям было 
здесь комфортно жить и 
работать, было чем ды-
шать, куда сходить, при 
этом сохраняя историче-
скую память нашего по-
селка. 

Из практических реше-
ний: необходимо постро-
ить велосипедные дорож-
ки и велопарковки, создать 
удобные и уютные обще-
ственные пространства 
во дворах, использовать 
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для формирования ком-
фортной городской среды 
энерго- и ресурсосберега-
ющие технологии, в том 
числе, - внедрить повсе-
местно раздельный сбор 
отходов.

- Есть ли возможность 
более форсированно ре-
шать вопрос обеспечен-
ности поселка социаль-
ными объектами?

- Самая простая воз-
можность – чтобы каж-
дый занимался своим 
делом, добросовестно и 
на благо района, как бы 
банально это не звучало. 
Администрация района 

реализует и контроли-
рует своевременную ре-
ализацию социальных 
проектов, например, 
школы в Славянке. Де-
путат Законодательного 
Собрания следит за тем, 
чтобы все запланирован-
ные для строительства 
объекты Пушкинско-
го района своевремен-
но попадали в бюджет 
Санкт-Петербурга. Ко-
митет по инвестициям 
ищет соинвесторов на 
реализацию проектов 
или ищет причины от-
сутствия инвесторов 
для реализации социаль-

но-значимых проектов. 
Как пример: выясняет 
причину не подписан-
ного столько лет вожде-
ленного всеми договора 
концессии на постройку 
медицинского центра в 
Славянке, хотя инве-
стор уже найден. Со сво-
ей стороны предлагаю 
поискать совместными 
усилиями со всеми орга-
нами власти решения в 
плоскости передачи ча-
сти государственных ус-
луг социально ориенти-
рованному бизнесу: это 
можно сделать и в сфере 
медицины, и в сфере до-

школьного и школьного 
образования, при этом 
важно учитывать стре-
мительно развивающие 
цифровые технологии. 

- Как Вы проводите 
свободное время?

- Живу обычной жиз-
нью, как и все люди, за-
нимаюсь скандинавской 
ходьбой, зимой катаюсь 
на горных лыжах. Увле-
каюсь искусством, лю-
блю проводить время на 
природе и путешество-
вать. Люблю театр, по-
могаю коллегам из обще-
ственных экологических 
проектов. 

- Ваши пожелания жи-
телям Славянки к ее 
10-летнему юбилею.

- Поздравляю жите-
лей Жилого района и 
хочу пожелать всем нам 
комфортной жизни, по-
строенных школ и отре-
монтированных дорог, 
безопасных детских пло-
щадок и, чтобы Славян-
ка оставалась для всех 
уютной и родной. Я хочу 
видеть Славянку зеленой 
и комфортной, а соседей 
- улыбающимися и раду-
ющимися, хочу пожелать 
всем добрососедских от-
ношений и уважения!

Инга Узянбаева разъясняет: как организовать 
раздельный сбор мусора?

Наша основная задача - 
превратить это в привыч-
ку, для этого нам нужно:

принять решение и ор-
ганизовать удобное место 
для раздельного сбора по 
видам:

- макулатура
- пластик
- стекло
- металл и прочее (бата-

рейки и т.д.)
Можно купить специ-

альные контейнеры для 
раздельного сбора или 
использовать  имеющие-
ся под рукой контейнеры 
или коробки для накопле-
ния вторсырья. 

Чтобы научиться читать 
маркировку на пластике и 
полиэтиленовых пакетах, 
нужно найти треугольник 
с цифрой внутри и/или 
подписанными буквами 

под ним. Именно по нему 
мы и определяем, какой 
вид пластика перед нами 
и можно ли его сдать в пе-
реработку. Коды  перера-
ботки вы можете найти в 
сети интернет.

Необходимо крышки 
и кольца с бутылок и ба-
нок, если они из разных 

материалов, в основном, 
это касается стекла, по-
тому что крышки метал-
лические – это другой вид 
вторсырья.

Для того, чтобы отходы 
стали вторсырьем, сле-
дует удалить органику - 
остатки жира и еды с пла-
стика, металла или стекла. 

Шпаргалку в картинках 
можно найти в методичке, 
разработанной городским 
движением Раздельный 
сбор в группе нашего МО 
в соцсети «ВКонтакте».

Сейчас можно сдавать 
пластик в сеть контей-
неров, установленных в 
центральной усадьбе, по-
селках Ленсоветовский и 
Детскосельский, а также 
приносить мусор на наши 
ежемесячные акции, про-
водимые каждую третью 

субботу месяца: 
пос. Детскосельский, с 

15:00 до 16:00, Колпин-
ское шоссе 13 (на пар-
ковке). Регистрация 
здесь: https://vk.com/
topic-191106798_46238711.

Центральная усадьба, с 
12:00 до 13:00, Сквер 70-ле-
тия   Победы,   напротив   дома 
Окуловская, 4, регистра-
ция здесь: https://vk.com/
topic-191106798_46238710

ЖР Славянка, с 15:00 
до 16:30, ул. Полоцкая, 
4к1 (ближе к церкви), ре-
гистрация здесь: https://
vk.com/rsbor_slavyanka.

Пос. Ленсоветовский, 
с 16:00 до 17:00, Ленсо-
ветовский, 11 (между 
магазином «Пятёроч-
ка» и хоккейной короб-
кой.), регистрация здесь: 
https://vk.com/eco_lens.

(См. продолжение на стр.8)
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80 лет

Боровкова Екатерина Павловна
Котенко Нелля Григорьевна

Котырло Ольга Карповна
Кузнецова Людмила Александровна
Пилютина Мария Никифоровна

Чернакова Любовь Ивановна  

85 лет

Егорова Надежда Ивановна
Фомина Маргарита Ефремовна

Шашкова Тамара Илларионовна

90 лет

Возбранная Анна Григорьевна
Морозова  Рида Николаевна

Яковлева Вера Ивановна

ГАЗЕТА  «МУНИЦИПАЛЬНЫЙ  ВЕСТНИК  
«ШУШАРЫ» зарегистрирована управлением 
Федеральной службы по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых комму-
никаций по Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области. 

 Свидетельство о регистрации cредства массовой 
информации ПИ № ТУ 7801279 от 04.02.2013 г. 

Выдано управлением Федеральной службы по 
надзору в сфере связи, информационных технологий 
и массовых коммуникаций по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области

УЧРЕДИТЕЛИ: 
Муниципальный Совет муниципального образования 
поселок Шушары (196626, СПб, п. Шушары, ул. Школь-
ная, д. 5, лит. А) 

Местная администрация Муниципального образования 
поселок Шушары (196626, СПб, п. Шушары, Школьная ул., д. 
5, лит. А).

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР: Е.К. Медведев
АДРЕС РЕДАКЦИИ: 1966601, СПб, п. Шушары, 
ул. Школьная, д. 5, лит. А.
Тел. (812) 7263486, факс (812) 3394391,
email: ms7263486@mail.ru и 4511497@mail.ru 

ОТПЕЧАТАНО В ТИПОГРАФИИ:
ООО «Фирма Курьер»; 196105, Санкт-Петербург,
ул. Благодатная, д. 63, корп. 6.

Заказ № 1469. 
Тираж: 20 000 экз.
Сдача номера по графику: 29.09.2020 в 18.00
фактически: 29.09.2020 в 18.00.
Дата выхода газеты: 30.09.2020

Распространяется бесплатно.
Для читателей 12+.
ИНТЕРНЕТ-ВЕРСИЯ ГАЗЕТЫ
мoшушары.рф
EMAIL: ms7263486@mail.ru и 
4511497@mail.ru 
Точка зрения обозревателей нео-
бязательно совпадает с мнением 
редакции.

ГА З Е ТА  В Н У Т Р И Г О Р О Д С К О Г О  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  О Б РА З О В А Н И Я  С А Н К Т - П Е Т Е Р Б У Р ГА  П О С Е Л О К  Ш У Ш А Р Ы

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ!

Ведутся переговоры с 
ЖКС 1 Пушкинского рай-
она об установке контей-
неров под пластик в ЖР 
Славянка, Пулковском от-
делении, дополнительных 
контейнеров в Централь-
ной усадьбе и пос. Ленсо-
ветовский. 

Все поселки МО Шуша-
ры по задумке должны 
быть оборудованы систе-
мой раздельного сбора 
отходов, ведь это забота 
об экологии и плюс эко-
номия на вывозе смешан-
ного мусора. Самые пе-
редовые застройщики и 
управляющие компании в 
других районах Санкт-Пе-
тербурга уже сейчас ор-
ганизовали раздельный 

сбор отходов.
К сожалению есть не-

доверие к системе раз-
дельного сбора из-за от-
сутствия информации. И 
самый частый вопрос: А 
вдруг наш разделенный 
мусор увезут на общую 
свалку?

На самом деле компани-
ям, установившим кон-
тейнеры, не выгодно от-
правлять это на свалку, 
т.к. они тратят ресурсы 
для вывоза собственным 
транспортом, изготовле-
ние контейнеров, платят 
зарплату своим сотруд-
никам и налоги, их ос-
новная задача - загрузить 
свои производственные 
мощности или поставить 
оптом переработчикам по 
имеющимся  у них дол-

госрочным договорам. 
Акции, проводимые в му-
ниципалитете, также под-
разумевают вывоз пар-
тнерами-заготовителями 
или переработчиками.

Любой житель может 
в этом лично убедиться, 
став волонтером на акци-
ях, и внести свой вклад в 
популяризацию раздель-
ного сбора мусора и реали-
зовать свой потенциал . Вы 
можете написать, чем вы 
можете помочь, заполнив 
анкету в группе «Эко-Шу-
шары» и непосредственно 
на самой акции. Мы обя-
зательно с вами свяжемся. 
Нам важен вклад каждого. 

Даже принесенная макула-
тура уже спасает дерево. 
Присоединяйтесь к нам!

Все новости, адреса 
установленных и новых 
контейнеров для раздель-

ного сбора отходов и под-
робности в экологической 
группе Муниципального 
образования МО Шуша-
ры: https://vk.com/ecomo_
shushary

Глава МО Шушары Евгений Медведев и депутат МС 
Шушары Лариса Коцарева поздравляют юбиляров

(Продолжение, начало см. 
на стр.7)
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